



Crom Ride - Girona, 14 mayo de 2024

## Costa Brava y Pirineo, el paraíso motero

*Con el Pabellón Fontajau de Girona como punto neurálgico, CromRide empieza a calentar motores para la octava edición de esta popular salida Mototurística. Descubrimiento es la palabra que mejor describe los rincones siempre sorprendentes de este territorio entre mar y montaña que los participantes disfrutarán recorriéndolo con sus motos.*

*Las inscripciones ya están abiertas hasta el 2 de junio, con un precio de 65,00 € por piloto y 35,00 € por acompañante.*

### **Pasión común**

Seas de viajes largos o de escapadas de fin de semana, si tu mundo es la moto y te apasiona la libertad de conducción, el touring y disfrutar del entorno, ¡no te puedes perder esta nueva edición de la Crom Ride!

Crom Ride se ha convertido tras ocho años, no solo en una prueba consolidada, sino en una comunidad de amigos que se encuentran para compartir una pasión común. ¡Crom Ride es también la prueba viva de que la provincia de Girona no la terminas nunca! Año tras año, cuando pensamos que ya no quedan muchos rincones más por descubrir, Girona nos sorprende con nuevas carreteras y paisajes olvidados o desconocidos que se abren paso a la rueda de los participantes.

No es un reto, es un recorrido espectacular y divertido para todo tipo de moteros y todo tipo de moto. Su itinerario está pensado para disfrutar de la conducción pura y del territorio, donde la organización es conocida por tener siempre un cuidado muy especial en la elección de su trazado.

Curvas y más curvas, amplias o reviradas, todo está escogido para ofrecer al rutero poder disfrutar al máximo de su moto, desde los acantilados de la Costa Brava, pasando por los campos pincelados de masías del Empordà o los puertos de montaña y valles del Pirineo.

Crom Ride nos lleva a descubrir rincones donde volver más adelante con la pareja o la familia y así poder conocerlos mejor.

### **¡Viernes 28 de junio, empieza la fiesta!**

La tarde anterior a la ruta, un concurridísimo Village espera a los participantes con un completo servicio de bar, dispuesto en el amplio espacio que ofrece Fontajau, donde descubrir la exposición de marcas, equipamientos, accesorios y experiencias en torno a la moto, aventura y el touring. Una oportunidad única para quienes hacen de la libertad que aporta la moto su filosofía de vida, con una exhibición muy variada de producto.



Dentro de lo que ofrece el Village Crom Ride, podemos encontrar el de cambio de neumáticos a precios especiales de la mano de Metzeler, charlas y asesoramiento de los creadores de VectorNote, de cómo usar e interpretar el Road Book tradicional o en formato digital, y de Atlantis Moto, de cómo usar la App para la navegación con los tracks de la ruta del día siguiente desde su propio teléfono móvil. También hay disponible alquiler de airbags de seguridad gracias a Tecnimoto, dealer de Dainese en la zona.

Las marcas y fabricantes también disponen de un espacio donde mostrar sus modelos y ¡quién sabe si ofrecer una oferta especial para cambiar de moto!

Se contará también con asesoramiento en frenos con Galfer, servicio Motorex con sus productos específicos de cuidado de la moto y las novedades en equipaje de la catalana Shad. Wunderlich, Motocard, Poiexxis, HJC también estarán presentes para aportar sus productos en el equipamiento por el motorista.

No faltará en la cita el Servicio Catalán de Tráfico, en colaboración con Anesdor, con sus imprescindibles cursos monitorizados de Formación 3.0 de seguridad y conducción.

Para muchos participantes, el Village del viernes es el preámbulo de la noche, que se ha convertido en cita ineludible para reencontrarse y cenar con los amigos en el corazón del Barri Vell de Girona, ir de fiesta y relajarse y descansar en la ciudad inmortal para iniciar la marcha el sábado por la mañana en plena forma.

### **¡Sábado 29 de junio, la “ruta fantástica” por Girona!**

Recordemos que la Crom Ride Girona no es competitiva, y desde la organización siempre se hace un llamamiento al juicio. Son casi doce horas en moto, con sus correspondientes paradas. La Crom Ride no se hace larga en absoluto, el diseño de las diferentes etapas, en colaboración con el Patronato de Turismo de Costa Brava y Pirineo de Girona, están pensadas para ser disfrutadas hasta el último kilómetro.

El recorrido es secreto hasta la misma semana del día de salida, pero es seguro que los “rastreadores” de la Crom Ride nos sorprenderán con una ruta inédita y espectacular.

Sí sabemos que el itinerario cuenta con 6 Puntos de Control, situados en lugares icónicos y especiales, donde los participantes deben sellar un Carnet de Paso que acredita haber pasado por allí para completar el tour. Pero a diferencia de la mayoría, en esta prueba no es necesario seguir todo el itinerario, este es sugerido con una ruta en formato .gpx o Road Book, y cada participante puede elegir libremente si decide seguirlo entero o coger atajos e ir directo de un Punto de Control a otro para aprovechar mejor las pausas y seguir después disfrutando de la ruta sugerida.

También en esta edición, la Crom Ride aparece en el calendario de la segunda edición del Trofeo Catalán de Mototurismo organizado por la Federación Catalana de Motociclismo.

Por el camino, disfrutamos del servicio Shoei móvil de limpieza y cuidado de cascos y pantallas, y tendremos a disposición fotos de cada participante en secciones de la ruta bajo el ojo profesional de fotomoter.com.

Al regreso, reencuentro con los compañeros y recogida del regalo de finisher a todos aquellos que han completado el recorrido y tienen los correspondientes sellos de los controles de paso en su carnet.

La edición 2024 ya está en marcha, ¡empieza la cuenta atrás! [www.cromride.cat](http://www.cromride.cat)

Fotos oficiales de la Crom Ride 2023: <https://we.tl/t-5dcZQTP19M>

Fotos: Martí Medina y Jordi Soler